

Le Conseil Politique de l'ALBA-TCP analysera à La Havane la conjoncture actuelle de la région



La Havane, 14 décembre (RHC)- La Havane accueille aujourd'hui le 6e Conseil Politique de l'ALBA-TCP. L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, raison pour laquelle elle est redevenue la capitale de l'intégration latino-américaine.

La rencontre permet de concerter des actions, d'explorer de nouvelles opportunités d'intégration et de réaffirmer l'engagement d'unité, de coopération et de solidarité entre les pays qui forment l'Alliance, dans la conjoncture régionale actuelle.

Le Conseil Politique précédent de cette entité a eu lieu à la Havane, en avril 2017 et sa Déclaration Finale recueille le rejet des agressions et des manipulations contre le Venezuela lesquelles se maintiennent ainsi que la condamnation de l'ingérence du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro.

Par ailleurs, dans des déclarations faites à notre collègue du service espagnol, Roberto Bastidas, David Choquehuanca, secrétaire général de l'ALBA-TCP a signalé:

« Cette réunion du Conseil Politique à La Havane a une grande importance, pas seulement pour le peuple cubain, mais aussi pour la Bolivie et pour les autres pays membres de ce bloc et pour le monde et l'humanité car nous avons besoin de nous unir, de nous écouter, de construire ensemble des alternatives face au chaos que vit notre planète ».

Au sujet de la présence de thèmes comme le Venezuela, Cuba et le blocus, David Choquehuanca a indiqué :

« Ces thèmes doivent nécessairement figurer à l'ordre du jour. Il y a beaucoup de thèmes dont nous devons débattre. Le Venezuela est aujourd'hui menacée. La paix et la démocratie y sont menacées. Il ne s'agit pas seulement d'une menace contre le Venezuela mais aussi contre la paix et la souveraineté dans notre région. Nous devons donc analyser la situation actuelle et entreprendre des actions y compris en faveur de la levée du blocus de Cuba par les États-Unis. Ce blocus auquel le peuple cubain résiste avec courage depuis presque 50 ans, est inhumain et injuste. L'Assemblée Générale des Nations Unies a dit assez au blocus. La majorité des pays membres votent pour sa levée depuis des années et les États-Unis s'en moquent. Tous ces thèmes doivent être abordés au cours de ce Conseil Politique »-

Au sujet du legs laissé par le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro, David Choquehuanca a relevé :

« Le Commandant en Chef nous a légué beaucoup de connaissances de même que le Commandant Ché Guevara et le Commandant Hugo Chávez. Ces grands hommes de notre histoire sont arrivés loin. Ils ne font pas seulement partie de l'histoire de Cuba ou de l'Amérique Latine. Ils ont transcendé les frontières. Ils sont partie de l'histoire du monde et ils nous ont légué des connaissances pour continuer à lutter. Ce sont des enseignements sur la loyauté, sur l'amour, sur les engagements que doit prendre l'être humain.

Pour moi ils ont été des êtres humains intégraux, de grands hommes dont les actions sont dignes d'être imitées. Ils ont fait un apport très important, essentiellement aux générations futures ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/150331-le-conseil-politique-de-lalba-tcp-analysera-a-la-havane-la-conjoncture-actuelle-de-la-region>



Radio Habana Cuba